## El XIV Congreso Internacional de la Federación Internacional de Traductores

Entre el 12 y el 16 de febrero se llevó a cabo el XIV Congreso de la Federación Internacional de Traductores en la ciudad de Melbourne, Australia. Representantes de todo el mundo discutieron los distintos problemas que enfrentan los traductores y pudieron establecerse contactos importantes para intercambios entre los profesionales allí presentes. Participaron en nombre del Colegio de Traductores Públicos de la Ciudad de Buenos Aires, su presidente, la Traductora María Isabel Badaracco, su vicepresidente, la Traductora Liliana Fernández y la presidente del Tribunal de Conducta del Colegio y miembro del Consejo Directivo de la F.I.T., la Traductora Lidia Espinosa, que fue reelecta en su cargo para este próximo período.

e llevó a cabo en Melbourne, Australia, entre el 12 y 16 de febrero el XIV Congreso Internacional de Traducción e Interpretación organizado por la Federación Internacional de Traductores (F.I.T.) en el que participaron quinientos treinta y ocho traductores e intérpretes de todo el mundo para discutir, intercambiar y analizar temas referentes a la especialidad.

Del 9 al 11 sesionó el Congreso Estatutario. En la mañana del domingo 11, se eligió el Consejo que dirigirá la F.I.T. durante los próximos tres años, que vuelve a estar conformado en esta oportunidad, entre otros, por la Traductora Lidia Espinosa, reelecta para este próximo período.

VOCES participó, por primera vez, del certamen de publicaciones especializadas que se realiza en el Congreso y obtuvo una mención especial en reconocimiento a la calidad de su material y a su presentación.

Los Traductores Públicos estuvieron representados con un stand en el que el Colegio de Traductores Públicos de la Ciudad de Buenos Aires difundió el I Congreso Latinoamericano de Traducción e Interpretación, la revista VOCES y un video con las actividades institucionales.



La Traductora Barbara McGilvray (Australian Institute of Interpretation and Translation) anuncia la mención especial que recibió la revista VOCES.